

L'histoire de Naaman

Cette histoire s'est passée il y a bien longtemps. Elle est racontée dans la Bible.

«Naaman, chef de l'armée du roi de Syrie, était un grand homme devant son seigneur, et tenu en grande estime... cet homme était fort et vaillant, mais lépreux.» 2 Rois chapitre 5 verset 1

Cet homme est fort et a une bonne place dans la société, mais malheureusement il est atteint d'une terrible maladie.

Une jeune servante qu'il a ramenée d'Israël lui conseille d'aller voir le prophète de Dieu qui est à Samarie. Naaman est d'accord de partir et il est prêt à beaucoup payer pour être guéri.



«Il alla et prit avec lui 10 talents (340kg environ) d'argent, 6000 pièces d'or et dix vêtements de rechange.» verset 5

Mais quand Élisée le prophète lui envoie un messager pour lui dire d'aller se laver sept fois dans le Jourdain, un des fleuves d'Israël, Naaman se met en colère! Il s'attendait à une grande cérémonie, et non à une chose si simple!

«Il fit donc demi-tour et s'en alla en colère.» verset 12

Et nous ?

Nous ressemblons à Naaman.

Nous sommes nous aussi tous atteints d'une maladie incurable : le péché (=source du mal en nous qui produit des pensées et des actes mauvais). Il habite en nous et se manifeste de différentes manières selon notre personnalité, notre chemin de vie, nos épreuves : disputes, colère, haine, jalouse... mais aussi mauvaises habitudes, addictions, délits....



Souvent nous essayons de le cacher. Nous voulons faire de grandes choses pour oublier certaines conséquences de nos actes ou pour les compenser...

Mais ce n'est pas ainsi que cela fonctionne!

Dieu nous dit :

«Tous ont péché et n'atteignent pas à la gloire de Dieu.» Romains 3. 23

Par nos propres moyens, nous ne pouvons rien y faire : ni effacer tout ce que nous avons fait, ni nous améliorer. Notre richesse, nos compétences, nos bonnes actions... ne peuvent rien modifier de ce qui a déjà été fait. Mais comme pour Naaman, le moyen de guérison est simple.

Que devait faire Naaman ?



«Ses serviteurs s'approchèrent de lui et lui parlèrent. Ils dirent:

– Mon père, si le prophète t'avait dit quelque grande chose, ne l'aurais-tu pas faite ? Combien plus, quand il t'a dit: "Lave-toi, et tu seras pur."

Alors il descendit et se plongea sept fois dans le Jourdain, selon la parole de l'homme de Dieu; sa chair redevint comme la chair d'un jeune garçon, et il fut pur.» 2 Rois 5. 13-14

Il suffit d'écouter ce que Dieu dit et de l'accepter. Nous ne pouvons pas effacer le mal que nous avons fait, ni le mal qui habite au fond de notre cœur, mais Dieu – lui - le peut.



Comment est-ce possible?

«Dieu nous sauva, non sur la base d'œuvres accomplies en justice que nous, nous aurions faites, mais selon sa propre miséricorde, par le lavage de la régénération... par Jésus Christ, notre Sauveur... ayant été justifiés par sa grâce.» Tite 3. 5-7

«Le sang de Jésus Christ nous purifie de tout péché.» 1 Jean 1. 7

Acceptons que nous sommes pécheurs. Reconnaissions que nous ne pouvons pas nous améliorer, mais que Jésus, le Fils de Dieu, a souffert et qu'il est mort à notre

place sur la croix. Lui, il était sans péché et il a payé pour nous, pour nous purifier, c'est-à-dire pour nous laver de nos péchés. Son sang a coulé pour que tous nos péchés soient effacés.

Son sang a coulé pour sauver tous les hommes. Mais chacun est responsable de le croire! Ne comptons pas sur nos forces, notre argent, notre intelligence, nos bonnes actions... mais faisons confiance à Dieu. Tournons-nous vers lui et acceptons d'être purifiés par l'œuvre de Jésus à la croix.

«Le sang du Christ qui... s'est offert lui-même à Dieu sans tache, purifiera... votre conscience des œuvres mortes, pour que vous rendiez culte au Dieu vivant.» Hébreux 9. 14

Nous serons alors guéris de cette terrible maladie du péché, et aussi heureux d'être délivrés de tout ce poids du mal dans notre vie.

Les phrases entre «...» suivies d'une référence peuvent être retrouvées dans la Bible, la Parole de Dieu.

